



北中 HP へ

## 少年の主張校内大会

6月3日(月)に「少年の主張校内大会」が開かれました。「少年の主張」は、中学生が日頃の生活を通して感じていることや考えていることを発表することにより、社会の一員としての自覚を高めることを目的に全国的に実施されている活動です。本校でも、全ての生徒が取り組み、まず学級代表を選び、その中から学年代表を選び、今回の6人の代表による校内大会となりました。どの生徒も、日常生活から気づいたことを自分の体験と結びつけ、深く考えていくことができた素晴らしい内容でした。また、発表する態度も堂々としたものでした。発表者以外の生徒も自分の感想を持ちながら真剣に聞くことができ、よい刺激を受けたようでした。代表の6名はどれも素晴らしい発表でしたが、審査の結果、3年2組の さん『カッコイイ私になるために』が学校代表となりました。 さんは本校の代表として、6月27日(木)の伊勢崎市大会に出場します。



## あいさつ運動

6月3日(月)4日(火)に采女小学校と合同であいさつ運動を行いました。(3日は3年1組、4日は3年2組)この活動は、あいさつ運動を通して、小中学生で協力して明るくさわやかな雰囲気づくりをすること。また、中学生は先輩としての自覚を持ち、小学生は先輩の姿を手本として、自主的な活動を実施する態度を養うことなどを目的として行っています。今回、3年生はその目的を立派にはたすことができました。11月には1年生、2月には2年生が行う予定です。



## 学校評議員会

6月4日(火)に学校評議員会が開かれました。学校評議員さんは、学校と地域で連携した教育ができるように、学校に対して意見や助言を行う地域の代表の方々です。本校では区長会長さんなど8名の方々が伊勢崎市教育委員会より委嘱されています。学校からの説明の後、授業参観や意見交換が行われました。その中では、学校生活でのきまり・授業の進め方・生徒の健康や安全など、本校の生徒達のために、いろいろな視点からたくさんのご意見をいただきました。いただいたご意見を踏まえて教育活動の充実を図っていきたいと思います。



いろいろな視点からたくさんのご意見をいただきました。いただいたご意見を踏まえて教育活動の充実を図っていきたいと思います。

## 市中体連総合体育大会がはじまりました

6月8日(土)から市総体がはじまりました。8日はテニス(男子団体)・卓球(男女シングルス)・ソフトボール、9日はテニス(女子団体)・卓球(男女団体)・野球の試合が行われました。各部とも、境北中学校の代表として、精一杯活躍してくれています。15日(土)からの試合も、応援よろしくお願いします。